

03.06.2024 - 07:44 Uhr

Einladung Referat Benedikt Weibel - Die Eisenbahn vor ihrem dritten Jahrhundert



Gastredner, Benedikt Weibel, ehemaliger CEO der Schweizerischen Bundesbahnen (SBB) und anerkannter Experte im Bereich öffentlicher Verkehr, wird tiefe Einblicke in die revolutionäre Entwicklung der Eisenbahn und deren prägenden Einfluss auf die moderne Gesellschaft geben. Dieser Abend bietet Ihnen die Gelegenheit, aus erster Hand zu erfahren, wie die Eisenbahn unsere Lebensweise geformt hat und was die Zukunft für dieses historische Verkehrsmittel bereithält.

Einladung zum exklusiven Vortragsabend: "Die Eisenbahn vor ihrem dritten Jahrhundert"

Geschätzte Medienschaffende

Das Verkehrshaus der Schweiz lädt Sie zu einem exklusiven Vortragsabend mit Benedikt Weibel ein. Dabei gibt er Einblicke in die Entwicklung der Eisenbahn und deren Einfluss auf unsere Gesellschaft.

Die Veranstaltung findet am Mittwoch, 5. Juni 2024 um 18.30 Uhr im Filmtheater des Verkehrshauses der Schweiz in Luzern statt.

Der Vortrag zielt darauf ab, Fachleute aus Wirtschaft und Politik sowie alle Interessierten über die Herausforderungen und Chancen der Eisenbahn in der modernen Mobilität aufzuklären. Unter den Gästen weilt der ehemalige Bundesrat und Verkehrsminister Adolf Ogi.

Wir freuen uns über Ihre Teilnahme. Bitte melden Sie sich bis am 4. Juni an. Bei Rückfragen stehe ich Ihnen gerne zur Verfügung.

Kontakt

Verkehrshaus der Schweiz

Beatrice Rüttimann, Leiterin Unternehmenskommunikation Tel. 041 375 74 72, Tel. 079 622 00 37 beatrice.ruettimann@verkehrshaus.ch www.verkehrshaus.ch

Das Verkehrshaus ist ein Museum und Themenpark für sämtliche Bereiche der Mobilität. Es fördert das Interesse und das Verständnis für die historischen Zusammenhänge und die Entwicklungen mit ihren Auswirkungen auf Gesellschaft, Wirtschaft und Umwelt. Die Ausstellung im «House of Energy» widmet sich dem Themenschwerpunkt Energie. Neben dem Museum beherbergt das Verkehrshaus auch ein Planetarium, das «Filmtheater» und das «Swiss Chocolate Adventure». Betreiber des Verkehrshauses ist der Verein Verkehrshaus der Schweiz. Das Verkehrshaus der Schweiz ist das meistbesuchte Museum der Schweiz.

Medieninhalte



Benedikt Weibel

 $\label{thm:presseportal.ch/de/pm/100000061/100920037} Diese \ Meldung \ kann \ unter \ \underline{https://www.presseportal.ch/de/pm/100000061/100920037} \ abgerufen \ werden.$